

## DANKSAGUNG

Wir danken für die grosse Anteilnahme und vielen Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung zum Abschied meiner lieben Frau, Mutter, Schwester und Nonni

# Helen Mettel-Stricker

5. April 1946 – 30. Juni 2016

die wir erfahren durften. Die tröstenden Worte und ihr Mitgefühl haben uns zutiefst berührt. Danke an alle Verwandten, Freunde, Nachbarn und Bekannten, die an der Abdankungsfeier teilgenommen haben.

Guido, Christian, Andreas, Caroline und die Enkel Linus und Liam, als auch Schwester Heidy und Brüder Ernst und Hans haben in Helen einen freundlichen und lieben, hilfsbereiten Menschen verloren.

Unser besonderer Dank gilt:

- dem Arzt und dem Pflgeteam im Spital Bülach für ihre liebevolle Pflege
- Pfarrer Erich Jermann für die Gestaltung der Abschiedsfeier

Ganz besonders danken wir für die zahlreichen persönlichen Karten und Briefe, die Spenden, sowie die wunderschönen Kränze und Blumen.

*Trauerfamilie Guido, Christian, Andreas und Caroline, Linus und Liam*